

„Unserem Leben eine Stimme“

Musikverein Scheuerfeld feierte 120-jähriges Bestehen mit Festgottesdienst und Fröhlichschoppen



Anlässlich seines 120-jährigen Bestehens bereicherte der Musikverein Scheuerfeld die Sonntagsmesse. Foto: rai

rai Scheuerfeld. Ambrosianischen Lobgesang nach der ältesten Aufzeichnung spielte das Jubelorchester und berührte damit die Seelen der Besucher in der Sonntagsmesse in der St.-Franziskus-Kirche Scheuerfeld. Der nun 120 Jahre alte Musikverein der Siegtalgemeinde gestaltete anlässlich seines runden Geburtstags die von Pfarrer Georg Koch zelebrierten Sonntagsmesse. Wie die Musiker die richtigen Töne trafen, so setzte der Pastor die

angemessenen Akzente in seiner Predigt, um das musikalische Wirken des MV Scheuerfeld in all den vielen Jahrzehnten zu würdigen. Die Worte fanden die Zustimmung der Kirchgänger, die – für eine Messe äußerst ungewöhnlich – nach der Predigt Beifall klatschten. Pfarrer Koch spannte in seinen Ausführungen einen Bogen zwischen dem, was Musik und Gesang ausmacht und wie sie beim Menschen wirken. Gott müsse man danken, die Bega-

bung zu musizieren geschenkt bekommen zu haben.

„Musik gibt unserem Leben eine Stimme“, befand der Pfarrer. Sie erzeuge einerseits Hochstimmung, dringe andererseits tief an den Schmerz und verstehe es, diesen zu lindern. Koch dankte den Musikern, die sich zum Proben und Aufspielen finden. Koch zollte Respekt gerade auch denjenigen, die sich im Vorstand, als Dirigent und Notenwarte mit den erforderlichen Dingen einbringen, um Musik zu einem Ereignis werden zu lassen, damit Stimmung vermittelt werde und die Menschen aufleben könnten. „Musik führt uns zurück ins Paradies“, sagte der Pfarrer.

Der Musikverein spielte auf vielen Veranstaltungen wie Schützen- und Gemeindefesten. Die Musiker seien aber auch immer dabei, wenn das Loblied beim Gottesdienst oder der Fronleichnamsprozession gesungen werde. „Ihr helft, das alles festlich zu erleben“, sagte Koch anerkennend. Das taten die Musikerinnen und Musiker um den neuen Dirigenten Bernd Fugelsang mit einigen Liedern wie „Praise The Lord“. Im Jubiläumsjahr zählt man 85 Aktive. Das von Armin von Weschpffennig und Tanja Seethaler geleitete Jugendorchester spielte nach dem Gottesdienst bei einem Fröhlichschoppen auf dem Kirchhof auf.

Seit über zehn Jahren musizieren die Scheuerfelder Blechblasmusiker auf dem Schützenfest in Saßmücke. Der dortige Musikverein unter Leiter Daniel Ritter unterhielt am Sonntag bei dem Fest anlässlich des 120-jährigen Bestehens. Auch das Egerland-Echo des Musikvereins Scheuerfeld spielte auf.